

El curso de experto en gestión finaliza la teoría

Ahora los alumnos, tras el fin de semana de convivencia, donde han visto valores nuevos a aplicar en sus empresas, comenzarán la elaboración de su trabajo de final de curso

E. de G. / Guadalajara

Los alumnos del Curso de Experto en Gestión Empresarial del Centro de Estudios Superiores Empresariales de CEOE-CEPYME Guadalajara, que tiene categoría de título propio de la Universidad de Alcalá, han dado por concluida su formación teórica tras unos meses de duro trabajo.

Ahora, estos 25 alumnos han comenzado la última fase del curso con la preparación del trabajo final donde pondrán en práctica todos los conocimientos aprendidos y que les han ido transmitiendo todos los profesores que han compartido sus experiencias y saber hacer con ellos.

Un trabajo en el que crearán una empresa que deberá tener viabilidad en el mercado si, hipotéticamente, llegara a ser creada. De este modo, el análisis DAFO, la cuenta de resultados, los balances, el análisis de los competidores, la demanda y la oferta de productos similares, así como la productividad inicial y el capital a invertir, serán aspectos importan-



El curso tiene la duración de un año escolar, de octubre a junio. / Marta Sanz

Clases teóricas muy dinámicas y participativas son la base de este curso de la Patronal alcarreña

tes que los alumnos de este III Curso de Experto en Gestión Empresarial tendrán que llevar a cabo.

Convivencia

Unos alumnos que recientemente han tenido su fin de semana de convivencia, donde, de una manera dinámica y atractiva han puesto en práctica conceptos que se han ido viendo a lo largo del curso. Además, con las actividades planteadas por la dirección del curso han servido para ver las capacidades de cada alumno dentro de un grupo de trabajo, actitudes que luego pueden llevar a sus trabajos diarios en cada una de sus empresas.

Un curso, que, tras la presentación de los trabajos finales, se dará por concluido en el mes de septiembre con la entrega de los diplomas acreditativos de la superación, con éxito de esta formación.

Un curso que está preparando ya su cuarta edición, con materias como contabilidad financiera, dirección de operaciones y gestión de procesos, gestión de recursos humanos o costes y control de gestión, entre otras.

Aquellos interesados en cursar esta titulación pueden tener más información en las oficinas de la Patronal alcarreña o en www.ceoeguadalajara.es

El C.E.S.E. finaliza su primer semestre

E. de G. / Guadalajara

El programa de control de gestión ha sido el último de los cursos de este primer semestre impartido por el Centro de Estudios Superiores Empresariales de CEOE-CEPYME Guadalajara. Una programación que tendrá su continuidad en el segundo semestre con nuevos cursos.

Por su parte, los alumnos del curso pudieron comprobar, durante su formación, lo útil que es un sistema de control de gestión para cualquier institución, ya sea con ánimo de lucro o no, pues toda empresa necesita un control, ya sea grande o pequeña. Y este sistema de control, como se vio durante la jornada, la elige cada empresa en función de sus necesidades y la estructura que mejor le viene para llevar a cabo un seguimiento de sus actuaciones.

Para estructurar esta materia se guiaron por conceptos como la caracterización de la estructura de costes de la empresa, la rentabilidad de productos-clientes, pasando por los presupuestos como sistema de programación de las operaciones, indicadores cuantitativos y cualitativos para llegar al cuadro de mando integral, entre otros aspectos vistos durante la jornada formativa. Unos alumnos que contaron con una profesora de excepción Emma T. Castelló, doctora en Ciencias Económicas y Empresariales por la Universidad de Valencia. Decana de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales de la Universidad de Alcalá, a la vez que es una de las mayores expertas en materia de Gestión de Control.



El número reducido de alumnos favorece la formación. / Marta Sanz

Anúnciense Aquí

Miles de empresas de Guadalajara accederán a sus productos o servicios.

¿Acaso hay mejor manera de llegar a todas de forma simultánea?

Súmese ya a la fórmula más efectiva para difundir su publicidad.

NO LO DUDE. Es la mejor opción.

Llame ahora:
902 361 362

Odelleno
publicidad